Communiqué



Eglise Notre-Dame de Chateauroux (Indre)

Samedi 21 mai 2016 à 20h30

« Paroles de sans-voix...»

Lectures, témoignages, chants et musiques

A l'occasion des 70 ans du Secours Catholique

Avec des témoins,

les « Amis de la Basilique de Neuvy-Saint-Sépulchre »,

Sébastien Gion aux grandes orgues

Alinéa (chants polyphoniques)

et « La Confrérie de Saint-Julien »

(chants, cornemuses, vielles, accordéon diatonique, violon, flûtes et claviers)

Le Secours Catholique -- Caritas France

En 1946, l'abbé Jean Rhodain fondait le Secours Catholique. Il voulait s'attaquer aux problèmes de pauvreté et d'exclusion de tous les publics en cherchant à promouvoir la justice sociale. C'est aujourd'hui un service de l'Église catholique et une Association loi 1901 à but non lucratif, reconnue d'utilité publique. Le Secours Catholique fédère un réseau de 62 000 bénévoles pour « apporter, partout où le besoin s'en fait sentir, à l'exclusion de tout particularisme national ou confessionnel, tout secours et toute aide, directe ou indirecte, morale ou matérielle, quelles que soient les opinions philosophiques ou religieuses des bénéficiaires ». Fidèle à l'esprit de ses origines, le Secours Catholique enracine son action dans l'Évangile et dans l'enseignement social de l'Église : le respect de la dignité de la personne humaine, la justice, la solidarité, la fraternité, l'option préférentielle pour les pauvres, le développement intégral de la personne humaine, l'indivisibilité des droits.

Pour célébrer les 70 ans de ce mouvement, la soirée proposée le samedi 21 mai à 20h30 en l'église Notre-Dame de Châteauroux permettra d'entendre des témoignages d'exclus, exprimés par eux-mêmes ou par des lecteurs et entrecoupés de chants et de morceaux instrumentaux (interprétés à l'orgue ou sur les instruments traditionnels).